

Vendredi 13 décembre

Cette semaine nous n'avons vu Philippe que lundi, pour les derniers ateliers de Noël. Nous avons fait de la cuisine : des sablés, des saucissons au chocolat, des roses des sables, des bonshommes pain d'épices, des boules coco.....



Et on a chanté des chansons pour s'entraîner pour le marché de Noël. Samedi soir, nous nous sommes retrouvés sur la place du village, à côté des halles, pour chanter devant le grand sapin illuminé. C'était trop bien ! Il y avait les maîtresses et le maître... et les parents qui nous écoutaient

On a chanté « Noël jazz »

Noël jazz

1. Noël c'est comme un rythme de jazz
Ça commence tout doucement
On n'entend que la contrebasse
Comme le cœur d'un petit enfant.

Refrain

*Et sur ce rythme-là Noël !
Chantez tous avec moi Noël !
Chantez tout bas, tout bas Noël !
Chantez Noël tous avec moi !*

Vendredi 20 décembre

Cette semaine nous avons fabriqué notre boule de neige avec des paillettes et de l'eau pour faire comme si la neige tombait doucement... Philippe nous a pris en photo devant le sapin avec un bonnet de Père Noël pour la cacher à l'intérieur. Nous avons aussi colorié un petit renne pour mettre au dos de la photo.

C'était rigolo de remplir la boule avec la pipette, il fallait bien viser le petit trou... Quand on secoue la boule, les paillettes cachent la photo et le dessin et puis après ils réapparaissent !

Et puis jeudi matin nous sommes allés voir le spectacle offert par la commune, il s'intitulait « Panique au pays des contes », et était joué par *La Chouette Comédie*.



- C'était trop bien surtout quand il y avait la musique !
- Il y avait plein de princesses : la belle au bois dormant avait une très belle robe et en plus, elle était rigolote parce qu'elle s'endormait tout le temps, elle est même tombée par terre !
- J'ai bien aimé quand il y avait Blanche Neige.
- On n'a vu que le nez de Pinocchio, il s'allongeait... ça a évité de faire un déguisement complet...
- Mais comment faisaient-elles pour s'habiller si vite ? Elles se servaient de leur baguette magique ?
- J'ai bien aimé voir le Père Noël après le spectacle, il nous a donné une papillote ! Et on lui a dit merci !



Merci pour tous ces bons moments et ... Joyeux Noël à tous !